

スクラム



性教育(デートDV)

～みんなの心と体を守るために～

金曜日の6限目、保健室の高瀬先生による性教育の授業がありました。男女交際の中で起こりうる、身体的暴力・精神的暴力・社会的暴力・経済的暴力・性的暴力について、その実態と背景、予防策について学びました。メディアやSNSにとらわれ過ぎず、正しい知識を身につけてほしいなあと願うばかりです。

【みんなの感想文から】

- 今日学んだことは、相手が大好きで自分のものにしたくても暴力は絶対にふるってはいけないということです。自分はこれから彼氏ができてイライラしても絶対に暴力はふるわないようにします。もし友達に相談されたら真剣に聴いて、大人の人に相談しよう、と説得したりしようと思いました。
- 20代の女性の6人に1人、男性の10人に1人がデートDVを受けていて、私たちの生活で意外と身近に起こることを知った。もし今デートDVなどを友達に相談されても、答えることができないので対策を考えないといけないと思った。
- 今日の授業で、いろいろな暴力があるということを知ったけど、その暴力をふるってしまう理由が誰にでもある理由なのが怖かったです。



- 良い関係をつくるためには、絶対に暴力を許さない、相手も自分も大切にする。これが大事だと思いました。
- 私はまだ恋愛などとは縁がなさそうですが、こんなことが起こったら人に頼っていこうと思います。逆に自分に相談されたら、少しでも支えになれるようにしてあげようと思います。
- 今日学んだことは、相手のことも大切にしつつ自分のことも大切にすることです。

- 相手のことを大切にするために、“自分がされて嫌なこと”を相手にしない。小さなことでも、友達や周りの人に相談することが大切だと思った。小さな暴力や悪口も許してはいけない。



しもつき
霜月



11月

さそり座

発行日：11月8日

発行者：2年学年主任 堀



全校朝礼で表彰されました



おめでとうございます！